



河川調査船『ゆはず』に乗船

平成26年3月16日(日)、18日(火)に、2団体が河川調査船「ゆはず」に乗船し河川調査を行いました。

16日は、青森県南部町の馬淵川(岩手県北と青森県南部を流れる川)を愛する会の皆さんが乗船され、乗船後にはNPO法人の北上川サポート協会さんとそれぞれの河川での活動状況など意見交換も行いました。

また18日は、気仙沼市や大船渡市など沿岸地域から来られた方々が乗船され、北上川の狭隘地区などの船外の観察を熱心に行い調査項目を埋めていました。乗船された方々は、今度は暖かい季節に乗船してみたいと話されていました。



「ゆはず」乗船前に注意事項を説明



船外を熱心に観察

水質事故防止へ協議会を開催 「FMあすも」があいぽーとを取材

平成26年3月17日(月)、平成25年度北上川水系水質汚濁対策連絡協議会幹事会が北上川学習交流館あいぽーとにて開催されました。

会議では、平成25年度の北上川水系での水質事故についての報告が行われたほか、来年度の水質事故防止のための啓発活動や発生時を想定した訓練等の計画について話し合いが行われました。



岩手県・宮城県から担当者が集まりました。

平成26年3月12日(水)、一関市にある「FMあすも」が取材のために北上川学習交流館あいぽーとを訪れました。今回は、展示室で行われている【五大ダムプラス1と北上川 史跡を継ぐ熊野秀衡桜】について齋藤事務局長より紹介させていただきました。展示は3月末まで行っています。興味のある方は是非ご来館下さい。



「FMあすも」生中継の様子

◆◆編集後記◆◆桜の開花が、ニュースなどで取り上げられているのを見ると暖かくなっているのを実感します。このまま雪が降ることなく暖かくなってほしいところです。(Y)